

ADN

Asepeyo promueve talento 'in house' para la subdirección general de asistencia sanitaria

La mutualidad colaboradora con la Seguridad Social ha nombrado a Isabel García Gismera para este cargo. La directiva lleva vinculada a la compañía desde 1991.

PlantaDoce
16 abr 2019 - 14:03

Asepeyo promueve talento 'in house' para la subdirección general de asistencia sanitaria

Asepeyo promueve talento de la casa para su subdirección general de asistencia sanitaria. La mutualidad ha nombrado para este cargo a Isabel García Gismera, bajo cuya dependencia se inscriben la dirección del Hospital de Coslada, el Hospital de Sant Cugat del Vallès (Barcelona), el Hospital de día de La Cartuja y los hospitales intermutuales.

García Gismera es licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid, especialista MIR en Medicina del Trabajo, y máster en Gestión Sanitaria, Prevención de Riesgos Laborales (técnico superior) y Medicina Evaluadora.

La directiva se incorporó a la mutua en 1991, desempeñando su función en el área asistencial, prevención y contingencias comunes durante doce años. En el 2003 fue nombrada responsable territorial sanitaria de Madrid y Castilla-La Mancha y en el 2009 asumió la gerencia del Hospital de Coslada y la dirección de los Hospitales de Asepeyo.

Asepeyo registró un beneficio de 91,3 millones de euros en 2017, un 9,95 menos respecto al año anterior

PlantaDoce.

Asepeyo es una mutua colaboradora con la Seguridad Social que cuenta con 178 centros propios. Actualmente, la mutua da cobertura en accidente de trabajo a 281.652 empresas, con un total de 2,2 millones de trabajadores protegidos.

A falta de conocer los resultados económicos de 2018, Asepeyo cerró el ejercicio 2017 con un beneficio de 91,3 millones de euros, un 9,9% menos que el año anterior.

La mutua registró unos ingresos de 2.226,1 millones de euros, un 4,88% más, aportando un excedente final de 124,2 millones a la Seguridad Social.